
臨時役員会（第３２回理事会代替） 

 

日  時  令和２年３月２１日（土）午前１０時００分 

会  場  千葉県総合スポーツセンター宿泊研修所第３研修室 

出席状況  副会長３名、専務理事、常務理事（高体連兼務） 

各専門委員長４名副委員長１名、中体連、財務部長、事務局  計１３名 

 

決定事項 

（１）令和２年度行事予定案 

（２）令和２年度競技会要項案 

（３）令和２年度予算案 

（４）第５４回千葉県陸上競技記録会・第７５回国体陸上競技第一次選考会の中止 

 

議事内容 

１ 開会 午前１０時００分 

 

２ 開催趣旨説明（木内専務理事） 

当初通常通り理事会の開催を予定していたが、新型コロナウイルスの感染症の現状と関係機

関からの通知等を考慮し中止とした。新年度行事予定など緊急を要する案件についてのみ本会

議で審議検討し、新年度の運営にあたることとする。会長の了解は得ている。 

 

３ 会長挨拶（長谷川副会長） 

（要旨）会長は公務のため代わって御挨拶申し上げる。新型コロナウイルスによる感染症が心

配される中御出席いただき感謝する。本会議の開催の経緯については専務理事の説明のとおり

である。特別な状況であることを御理解いただきよろしく御審議願いたい。 

 

４ 議長選出（木内専務理事） 

理事会は会長または業務執行理事が議長を務めることになっているが、臨時役員会として開

催するので専務理事が進行を務めることとする。 

理事会として開催できないので議事録署名人は指名しない。議事内容については書面にて理

事に報告する。 

 

５ 議事 

（１）令和２年度行事予定案について（市東総務委員長） 

市東総務委員長より、配布資料をもとに説明があった。 

・前回理事会での説明内容から変更はしていない。 

 

議事（１）について、特に異議なく承認された。 



 

（２）令和２年度競技会要項について（伊藤競技運営委員長） 

伊藤委員長より、配布資料をもとに説明があった。 

・本協会主催大会はすべて冊子に記載した。 

・千葉県民大会は公認大会とし、参加費を徴収し開催する。登録者のみ参加できる。 

 

議事（２）について、特に異議なく承認された。 

 

（３）令和２年度予算案について（西脇財務部長） 

西脇財務部長の指示により、中村事務局員が資料に基づき説明した。 

・２月２２日財務委員会で説明し了承を得た内容である。 

・アクアラインマラソンの開催年であり補助金収入を予定している。 

・記録情報のパソコン更新による支出増、オリパラ及び１０００キロマラソン事業の終了

による支出減等を見込んでいる。 

 

議事（３）について、特に異議なく承認された。 

 

（４）第５４回千葉県陸上競技記録会の開催について（木内専務理事） 

木内専務理事より、現状を踏まえ千葉県陸上競技記録会の開催について意見が求められた。 

・日本陸連より大会開催についての注意事項が文書で指示されている。近隣都県の状況は、

４月５日（日）開催予定の競技会について、神奈川、東京、茨城、栃木、埼玉で中止が

決定している。参加者の多くを占める高体連や強化委員会の意見などを参考に、県記録

会の開催の可否を決定したい。（専務理事） 

・県記録会は非常に重要な意味がある。現状を考えると開催は難しいと思うが実施してい

ただきたい。（高体連） 

・選手の参加には特に問題ないと思うが、観客、応援の生徒、審判員が心配である。個人

的には実施してほしいが何とも言えない。（中体連） 

・強化としては実施していただきたい。しかし、第２競技場での開催で観客が会場には入

れない、待機場所がないという観点もある。（強化委員長） 

・学校が急行措置をとっている現状であれば無理である。今日決めるのであれば中止しか

ない。（副会長） 

・上位大会のインターハイ、関東大会は開催予定である。県大会など下位大会の対応は任

されている。今後感染者が確認された学校では休校等の措置となり、学校として競技会

に参加できなくなる可能性がある。（高体連） 

・日本陸連医事委員長によると、陸上競技は競技では密集状態は起こらないので感染リス

クは低いが、待機場所、応援場所等が密集場所となり危険が伴う。（専務理事） 

・平日開催等の対応策をとれないか。自主的な参加の形態はどうか。（中体連） 

・県教育委員会が主催者となっているので平日開催は不可能である。（専務理事） 

・一般だけでも開催できないか。（強化委員長） 

・参加人数は少ないが、審判員等は通常通りに編成しなければならない。資金的にも難し



い。（専務理事） 

・屋外での活動なのでリスクは低く実施できるかもしれないが、主催者に県教育委員会も

名を連ねており、感染等が起きた際の対応も考えると中止せざるを得ない。開催すると

しても、消毒等の準備にも十分には対応できない。（事務局） 

・県記録会に成年が出場できない場合、国体の選手選考の成年の選考資格が見込めなくな

る。最終選考会出場が必須となり参加を要請しなければならない。選考方法等について

スポーツ協会に今後検討していただきたい。（強化委員長） 

・スポーツ協会には申し入れを行う。（専務理事） 

・強化委員会として最終選考会出場を要請していくが、有力選手が最終選考会に出場しな

い可能性はある。県記録会については今回は中止でやむを得ない。（強化委員長） 

・（提案）今回は中止することに決定したいがいかがか。（専務理事） 

 

議事４について、異議なく中止の提案が承認された。 

 

・（補足）すでに参加料の入金が完了している団体と個人には返金する。（事務局） 

 

６ 報告事項 

（１）関東陸上競技協会理事会（木内理事） 

・配布資料①②に基づき説明があった。 

①令和元年度（２０１９）第３回関東陸上競技協会理事会次第、同報告 

②公益財団法人日本陸上競技連盟加盟団体連絡協議会（関東・東京）レジュメ・同報告 

※詳細ついては配布資料を参照 

 

（２）千葉県スポーツ協会理事会（木内理事） 

・配布資料①に基づき説明があった。 

①千葉県スポーツ協会令和元年度第３回理事会報告 

※詳細については配布資料を参照。 

 

（３）男女都道府県対抗駅伝大会（木内専務理事） 

・女子は直前に故障者がありメンバーを変更したため、全体順位は１１位であった。 

・男子は出場選手の体調不良もあり、全体順位は１０位であった。 

 

（４）各専門委員会 

・総務委員会（市東委員長） 

千葉陸協だより１５号発行、配付した。今後定期的に短い間隔で発行したい。 

２０２０年度登録事務を円滑に進めたい。御協力願いたい。 

記録整理関係の説明会を中止としたが、円滑な公認記録申請作業に御協力いただきたい。 

・競技運営委員会（伊藤委員長） 

上級審判員昇格伝達式は実施しない。関係書類等は送付する。 

新Ｂ級取得実技講習会は実施できない。今年度に限り実技講習を免除して資格を認定す



る。今後実際の審判業務を通して実技研修を行う。 

県記録会中止については本協会ホームページで告知する。 

施設更新により電子音スタートを実施するため研修会を予定している。 

・強化委員会（伊東委員長） 

県記録会中止を受け、国体選手選考方法について再検討する。 

千葉ジュニア強化について強化委員会として再検討する。次回理事会で諮りたい。 

・施設用器具委員会（松本委員長） 

４種ライト公認競技場として浦安市陸上競技場が認定される。 

アクアラインマラソン開催年である。準備等御協力いただきたい。 

・学連 欠席 

・高体連（香取委員長） 

高校記録会を４日間開催で実施する。 

感染症予防のため各競技会は無観客、参加選手のみの参加で運営したい。 

競技会は予備日程も確保している。状況に応じ急な変更等がありうる。 

・中体連（舟橋委員長） 

小中体連主催競技会要項を持参したので参照願いたい。 

千葉県総合スポーツセンター陸上競技場改修にあたり、施設設備について使用方法等の

研修をお願いしたい。 

公認コーチ、ジュニアコーチの資格取得のため、研修会開催を検討していただきたい。 

・マスターズ（欠席） 

 

（５）その他 

・出場認知書の扱いについて質問があった。 

・県内ゴルフ場から敷地内私道に公認マラソンコースの設置希望の問い合わせがあった。 

 

７ その他  

特になし  

 

８ 閉会 

午前１１時３５分  

 


